

## COMENTARIOS

# La Nueva FAE

El mercado laboral está cambiando profundamente; se consolidan nuevas tendencias y se imponen nuevas maneras de gestionar los conocimientos y habilidades de las personas. De esto no está exenta Arica pues nuestra región tiene una de las mayores tasas de empleo informal de Chile y apenas la mitad de los trabajadores están empleados de manera tradicional formal.

Los profesionales también están trabajando de maneras atípicas (no necesariamente precarias). Abundan quienes trabajan como free-lancer, sociedades profesionales, contratistas, proyectos de organización flexible, en plataformas digitales y empresas autónomas.

En la Facultad de Administración y Economía (FAE) estamos trabajando en mejorar la capacidad de gestión de los conocimientos de nuestros egresados y esperamos que prontamente nos sigan las demás facultades de la UTA.

Así, este mes empieza el segundo concurso de proyectos para la Incubadora de empresas que desarrollamos con la USACH el CFT Estatal y financiado por el Gobierno Regional (gracias). Hemos hecho una alianza estratégica con el Centro de Desarrollo de Negocios que financia SERCOTEC (gracias). Estas iniciativas permitirán organizar un ciclo eficiente para la creación de empresas innovadoras y de beneficio regional.

Hemos integrado a la FAE los Observatorios Laborales del Ministerio del Trabajo (gracias) en Arica y Tarapacá y nos encontramos desarrollando, en conjunto con la USACH, proyectos CORFO (gracias) para promover el emprendimiento innovador. Estas iniciativas pretenden apoyar el diseño de



“  
nuestra región  
tiene una de las  
mayores tasas de  
empleo informal  
de Chile”.

Fernando Cabrales G.,  
Economista

nuevas instituciones que mejoren la calidad de la formación profesional.

Pero nuestros egresados van a competir en mercados globales (no sólo regionales), y para eso estamos mejorando la calidad de la formación profesional que se entrega en los posgrados. Para eso nos hemos asociado con el CEUTA y prontamente lanzaremos una nueva revista especializada en temas regionales.

Por estos días han retornado a Chile 10 estudiantes del MBA en negocios que hicieron una pasantía de un mes en la prestigiosa U. de Bordeaux (Francia) gracias a un convenio de doble titulación. En este grupo había estudiantes de otras regiones del Norte de Chile y les permitió vivir el clima de negocios de una de las más modernas economías del mundo. Es nuestra tarea de Universidad Pública, eficiente, excelente y comprometida.